
В Югре частные клиники просят денег у
правительства
Представители частных медицинских клиник просят у правительства Югры увеличить
бюджетные субсидии на свою деятельность, сообщили в департаменте общественных и
внешних связей региона.

Такое заявление коммерсанты сделали на заседании комиссии по экономическому развитию,
поддержке предпринимательства и социальной ответственности бизнеса общественной
палаты Югры (ее председатель — Ольга Сидорова, супруга «экономического» вице-
губернатора Павла Сидорова). Частники также попросили представителей власти обеспечить
открытость распределения финансовых средств, участие в рабочих группах и комиссиях
представителей бизнес-сообщества.

Между тем, замдиректора департамента здравоохранения Югры Владислав Нигматулин
заявил, что считает необходимым усилить контроль над оказанием медпомощи в частных
организациях. Спикер «выразил обеспокоенность чрезмерной самостоятельностью отдельных
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частных медучреждений», говорится в сообщении.

В Югре 15% окружных затрат на «социалку» отправляется в НКО со статусом «Исполнитель
общественно полезных услуг».


